
2023年展会参展总结报告(优质5篇)
“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。怎样写报告才更能起到其作用
呢？报告应该怎么制定呢？下面我就给大家讲一讲优秀的报
告文章怎么写，我们一起来了解一下吧。

展会参展总结报告篇一

如何会出现以上标题？参展前的各项细致的准备都是为展会
做铺垫的，参展中与客户的交流至关重要。细节决定成败，
在参展过程度需要注意一些细节：

持续斗志：参展人员必须要注意自我在展会中的形象，站立
迎宾，精神抖擞，良好的精神面貌不但体现了公司的活力和
蓬勃向上的氛围，更能向客户展示自我的良好素养提升客户
与我们合作的信心。

胆大心细：应对光顾展位的客户，不要胆怯，要主动打招呼，
观迎进来参观。但是专业性的展会会有很多同行参展，所以
对于与竞争对手的交流，要做到有所保留，但更需要互相的
沟通交流，尽力从对方的言谈中，了解到行业信息。做到知
己知彼，方能百战不殆。因此参展也是对同行进行全方位了
解和摸底的关键时刻。

接待老客户：1，询问客户对以前使用的产品有何推荐。2，
询问客户将来需要的产品及具体的数量。3，了解客户与三环
后续合作的份额及规划。

接待新客户：了解对方是厂家还是经销商，主要生产产品，
所需求产品的数量。因为在展会期间来访人员比较多，不会



沟通很长时光。因此要留下对方详细的联系方式，若来访人
员不是采购，请对方推荐并索取采购人员的联系方式，以便
后续跟踪联系。

资源收集：销售人员信息渠道十分重要，因此在参展难得的
机会中，建立后续行业信息来源的渠道。与媒体或客户互留
产品宣传资料，索取样本。起到资源互补共享的效果。

谨防探子：展会上经常会碰到同行中的探子，他们会扮作客
户来套我们的价格和我们的产品宣传资料及技术甚至客户资
料，所以对此我们的参展人员要持续高度的警惕性。对于索
取我们资料的人员，我们需要详细询问他的需求及他们公司
状况，根据决定来分析是否后续的进一步接洽。

展会参展总结报告篇二

建材展终于落幕了，回想这几天来，有些想法在这里小结一
下，大家共同探讨，先说几个这几天里面好的东西：

1、团队合作比较愉快，比如在布置店面，挂墙面喷绘等其他
一些工作任务，大家积极性都很高，充分发挥团队合作精神，
不辞辛苦，把整体形象都做的比较不错，这点希望大家继续
保持下去，有个良好的团队精神。

2、这次展会对好多人来说，或许是第一次，但是总体在刘店
带领下，各项工作任务还是比较有条理的开展，大家集思广
益，把这首次展会做的还算是比较不错的，良好的开头是成
功的一半，希望大家一直保持信心和激情，在未来的道路上
继续发扬。

3、在业务知识上，包括店里的一些产品介绍，产品价格，产
品优势，活动内容，大家都比较好学，努力记下各方面所需
知识，在和客户交谈销售中，大家都比较熟练，不至于出现
卡壳，答非所问现象，希望大家能发挥不断学习精神，在以



后的销售中做高手，做专家。

这是几个好的方面，还有一些不足的方面：

1、在活动内容单页制作上，所做的颜色和公司标志上不够让
人印象深刻，我个人认为，公司要建立一个好的品牌形象，
必须有一个容易让人记住，容易让人联想到企业内涵的标志。

2、大多数人对公司的企业背景，企业文化，企业生产都不甚
了解，这样造成一个各位同仁在和客户谈到公司上面有点没
有底气，不利于塑造企业品牌。

3、各部门在配合方面还需要有所磨合，打个比方说，对销售
部门来说，销售额是业绩的具体体现，当然希望在有利润的
前提下客户产品需要越多越好，会建议客户的产品多做些；
但对设计部门来说，有时要考虑产品生产问题，客户家里美
观问题，会建议客户少做或不做产品，这里就存在冲突，所
以要怎么做必须有所沟通。

4、公司管理层在决策执行力上面还需要加强，比如说为了树
立店面形象，好多天前就说要定工作服，但是不知道什么原
因，到后面展会都过去了，毛线都没见到一根。个人认为，
既然要树立企业品牌，在有些方面必须要规范，员工仪表仪
容是一道风景线，合理得体的店内工作服装会让客户加深印
象。还有一些不足的地方，我就不多写了，不然得罪人，以
上是我的一些浅见，讲对了，大家笑笑，讲错了，大家指正。
谢谢。

展会参展总结报告篇三

总结是对过去工作的回顾和评价，因而要尊重客观事实，以
事实为依据。

总结出的经验教训是基本的，突出的，本质的，有规律性的



东西，在日常学习，工作，生活中很有现实意义，具有鼓舞，
针砭等作用。

通过总结报告，深知过去工作的成绩与失误及其原因，吸取
经验教训，指导将来的工作，使今后少犯错误，取得更大的
成绩。

这是说总结的基本表达手段是被动的（严格地说是证明），
它要用自身实践活动中的真实的，典型的材料来证明它所指
出的各个判断的正确性。

展会参展总结报告篇四

我县由县委常委陆海清同志带队，从县招商促进局抽调黄沛
剑、黄洪东等组成的石材资源招商组赴广东省云浮市参加
于20xx年10月21-23日第六届中国(云浮)国际石材科技展览会，
展示我县石材资源，得到众多石材企业青睐，提高了忻城石
材的知名度，圆满完成参展招商工作任务，为招商引资开发
石材资源开辟了新途径。10月22-23日县委书记卢忠同志率县
招商促进局局长胥柳军同志在参加第六届中国-东盟国际博览
会后亲临石展会指导招商工作，并拜访参加石展会中国石材
工业协会会长邹传胜和云浮市云城区委书记阙继兴等领导就
发展石材产业取经交流。现将参会情况总结如下：

第六届中国(云浮)国际石材科技展览会于20xx年10月21-23日
在广东省云浮市举行，是华南地区规模最大，全国第二，在
国际是较有影响力的石材展览交易会。本届石展会共有265家
企业参展，设标准展位878个，进场人数达22000多人次，比
上届增长10%。3天共签订投资项目27宗，投资总额亿元，比
上届增长8%。参展商现场达成贸易成交意向112宗，成交额亿
元，比上届增长5%。

本届石展会 “国际化”明显。境外参展商分别来自土耳其、
伊朗、希腊、西班牙、葡萄牙、巴基斯坦等国。前来参观采



购的欧美、日韩等外国客商络绎不绝。

本届石展会展品的高档次，高附加值的展品多。除花色品种
繁多的石板材、荒料外，各种玉、石雕刻工艺品比往届石展
会都多。从售价十几元、几十元的小工艺品，到数万元的玉
石工艺茶台、雕塑产品应有尽有。

本届石展会有广西来宾市的忻城县、合山市、武宣县，贵州
省的黔南州，重庆市的巫溪县，河南省南阳市内乡县、山东
省莱州市等地区到会展示石材资源，开展招商活动。

我县在本届石展会租用标准展位一个(3mx3m)，布展面积20㎡，
展示银白龙、灰姑娘、霸王花、木纹黄、红玫瑰、水晶米黄、
金花米黄、墨玉、七彩石、咖啡石等10个品种以及矿山、黄
金水道、工业集中区、石材企业等图片。我县是来宾市参展
单位中，展厅布置最大，展品最多的县。我县的石材资源展
示得到众多客商的青睐，精心准备的石材资源招商宣传资
料800多册，在开幕式当日就被客商索取一空;我们共接受客
商咨询1200多人次，其中有土耳其古乐大理石矿业公司、伊
朗埃米尔公司及欧美客商等。与云浮市财福实业发展有限公
司董事长陈鉴忠等有意向投资的客商洽谈近百人次。

参展期间，拜会了云浮市石材商会会长李木南、云浮市工艺
美术协会会长李森才、东山石材有限公司董事长黎金兴、云
浮市荣烨石艺有限公司董事长李奋俭(云浮石材纳税大户前三，
石材工艺企业排第一)、新富云岗石有限公司总经理吴锴(中
国20强之一，云浮石材榜首)、春光石材有限公司董事长万福荣
(云浮石材企业前10强)、财福实业发展有限公司董事长陈鉴忠
(云浮石材企业前10强)、昌宏石业有限公司总经理彭佐仕、
四洲石业有限公司副总经理彭佐鹏等20多位石材企业家以台
商永祥矿业有限公司董事长钟水宾、康富石材有限公司董事
长林奇伟等，港商石海石材开发有限公司范如凡等。

与重庆市巫溪县、山东省莱州市就资源招商作了交流。莱州



市石材产业局许国亮部长重点了解墨玉大理石资源状况，为
我县介绍客商开发。

参展期间，有中国(北京)国际建筑石材产品及设备博览会暨
第十七届中国国际建筑装饰及材料博览会(20xx年3月16-19
日)、 第二届中国厦门国际石材展览会(20xx年3月6-9日，全
国最大规模的石材会展)、第十七届中国(上海)国际石材产品
及石材技术装备展览会暨第八届中国(上海)国际人造石工业
展览会(20xx年4月6-9日)、第四届中国(青岛)国际石材工业
及机械设备展览会(20xx年7月16-19日)、20xx中国(广州)国际
石材展(20xx年5月19—21日)等5个石材会展邀请我县参展招
商。

有云浮市工艺美术协会会长李森才、云浮市荣烨石艺有限公
司董事长李奋俭、财福实业发展有限公司董事长陈鉴忠、昌
宏石业有限公司总经理彭佐仕、马林石材有限公司总经理熊
国才、佳溢石业有限公司陈永强、东成石材有限公司董事长
曾辉林、地产商杨腾发，台商永祥矿业有限公司董事长钟水
宾、康富石材有限公司董事长林奇伟、荣春大理石股份公司
钟喜雄，港商石海石材开发有限公司范如凡、喜盈居玛瑙玉
石工艺厂曾紫骏等23名中外客商表态将于适当时机到忻城考
察石材资源、选择投资机会。还有桂林三山金刚石工具有限
公司副总经理章宁、福州天石源超硬材料工具有限公司董事
副总经理朱志文等表示有意介绍客商到我县考察石材资源，
了解投资机会。

10月22日县委书记卢忠同志在参加第六届中国-东盟国际博览
会后亲临石展会指导招商工作并向亲自客商介绍我县的资源
情况。卢书记和陆常委、胥局长拜访参加石展会中国石材工
业协会邹传胜会长、云浮市云城区委书记阙继兴等区委领导。
卢书记、陆常委向邹会长、阙书记等就忻城县通过招商引资
和项目带动，全力推进西江黄金水道(沿红水河带)大理石加
工产业带建设，集聚具有忻城地方特色的石材产业，将忻城



打造成为广西乃至华南地区重要的石材加工、贸易、展示、
物流基地，走出一条大石山区“点石成金”的经济发展之路
取经交流。

(一)领导重视，单位配合。

县委、县政府把参加本届云浮石展会招商工作作为开发石材
资源，发展石材产业列为一项重要工作，县委书记卢忠、县
长韦凤云、县委常委、常务副县长盘启亮、县委常委陆海清、
副县长黄真石等县领导关心参会推介石材资源和招商工作，
并亲自过问参展、布展工作情况并协调相关部门搞好协作。
陆海清常委、黄真石副县长等领导先后多次召集协调会议研
究解决展品征集问题。县招商促进局、思练镇、安东乡、果
遂乡、红渡镇积极配合做好展品征集工作，使得参加会展的
展品在规定的时间内全部征集到位。领导高度重视，单位积
极配合有效地提高参会筹备工作的效率，为办好参展招商提
供有力的保证。

(二)成立机构，明确责任。接到参展招商工作筹备任务后，
县招商促进局就制定了具体的工作方案和工作日程安排，做到
“五个确定”即确定机构，确定岗位，确定人员，确定职责，
确定工作目标任务。从展板设计到确定展品、编写展品介绍
均有专人负责。局领导负责外部协调，工作人员按部就班，
具体实施，整个参展筹备工作有条不紊进行。

展会参展总结报告篇五

会展公司人员的：

一、本届展会的概况

二、会展前期筹划、会期、后期收尾，你所负责的大小适
宜(明细，切勿流水账)



三、不足、收获

四、展商对展会意见、建议的收集、总结

五、伍方会议服务会列出对此次所办展会的建议

六、祝福

参展商

一、本届展会概况

二、通过展会所观察的展会举办地及其所辐射区域的'市
场(你公司产品)概况

三、(此条仅限大展会)通过展会，所了解的(公司产品所涉及
市场)市场概况

四、通过展会，是否有公司产品的市场切入点

五、展会预算

参展商参展要的就是当地的市场情况尤其是三、四，伍方会
议服务相信绝大部分老板让你去参展要的就是这些数据。

会议总结基本要求

(一)事实为据，准确可靠。以往事件是总结惟一依据。总结
必须把过去一段时间之内所做工作的材料全面地搜集起来，
包括面上的材料与点上的材料、正面的材料与反面的材料、
事件材料与数字材料以及背景资料等。事件材料必须真实可
信。数字要准确可靠。背景材料要有辅助性，能与事实形成
鲜明的对比或者烘托。切忌：闭门造车，随意编造事实或数
据，欺上瞒下，或者走过场。



(二)分析事实，找出规律。经验与教训是一篇总结的重点。
要从自己掌握的事实与材料中提炼出现律性的理论认识，这
样的总结才有意义。

(三)点面结合，重点突出。写总结容易犯大而全的错误。应
当认真总结工作特点，抓精华，找典型，这样的总结才不会
千篇一律，才具有指导意义。


